









## Lettre mensuelle – Septembre 2012

Chères Amies Rotariennes, Chers Amis Rotariens du District 1650,

Le mois de septembre est le mois de la Jeunesse ; c'est le moment de faire le point dans nos clubs, sur les actions que nous allons mener pour les jeunes, au cours de cette année rotarienne. La contribution du ROTARY à l'avenir des jeunes s'inscrit de façon particulière pour le thème de notre année : « La Paix par le Service ». Cette dynamique tournée vers l'avenir, a une incidence significative sur nous et sur tout ce qui nous entoure. La paix intérieure, la sérénité, la cohésion sociale, l'entente entre les peuples, la paix internationale en sont autant d'exemples. Nous marquons ainsi l'importance des rapports entre la jeunesse et la culture, et nous soulignons l'intérêt **ROTARY** manifesté par le pour le intergénérationnel. Je me suis toujours montré sensible à l'importance des choix de vie, au moment de la jeunesse et à la nécessité d'une formation de bon niveau pour faire face aux grands défis, auxquels chacun est, ou sera confronté. Avec le ROTARY je vous invite à un engagement en direction des jeunes pour construire un monde plus juste et une société faisant droit aux plus faibles. Dans chacune de nos interventions auprès des jeunes, il nous faut veiller à ce qu'il y ait une invitation à avancer, à rencontrer, à se laisser rencontrer, à accepter que le regard de l'autre aille jusqu'au plus profond de soi, et tout cela dans la continuité de l'histoire et dans la confiance. Je n'ignore pas les difficultés de la transmission de l'essentiel d'une génération à l'autre, mais c'est dans le ROTARY que nous trouverons la ressource pour le faire. J'ai toujours constaté dans la jeunesse, une quête de liberté, de dignité et de sens. Cette recherche est de tous les temps, agissons pour y répondre, soyons encourageants, croyons à notre avenir!

## En ce qui concerne la vie des clubs :

- Avez-vous perçu l'enthousiasme de jeunes motivés par la création d'un club INTERACT ou d'un club ROTARACT ?
- Avez-vous entendu le compte-rendu émouvant de l'un des jeunes qui ont participé à un échange scolaire d'un an ?
- Avez-vous été émus par la reconnaissance d'un jeune bénéficiaire d'une bourse d'études du Rotary ?
- Avez-vous entendu un Jeune qui a participé à un RYLA, vous faire part de son expérience qui a souvent marqué son parcours d'une pierre blanche?
- Avez-vous perçu la lumière dans les yeux d'un jeune qui vient de recevoir un prix « Une tête et deux mains » ?
- Avez-vous bénéficié de la chaleur des remerciements d'un jeune qui, grâce au RDE, a trouvé un emploi ?

Quel bonheur, c'est ça le ROTARY !



Tous en mouvement, et que le ROTARY soit encore davantage auprès des jeunes, pour servir d'abord! Amitiés

**Patrick** 

Depuis 1927, partout dans le monde des étudiants et des familles d'accueil ont élargi leurs horizons et enrichi leurs vies par les bienfaits du programme d'échanges de jeunes du Rotary. YOUTH EXCHANGE est administré par des Rotary clubs et des districts, et accompagne 8.000 étudiants tous les ans.